

# 令和3年度秋季大運動会

スローガン

～みんなで協力し最後まで全力でがんばろう～



10月23日（土）、冷たい風が吹く中、晴天には恵まれ運動会が開催されました。  
毎日練習を重ね当日は素敵な演奏でスタートを切ってくれた金管バンド！！  
赤組、白組共に力強い応援を送りつづけてくれた応援団！！  
この日の運動会を盛大に盛り上げてくれました。



大門小では、10年近くもの間、白組が優勝し続けていたのですが、今年赤組の優勝となり歴史が変わることとなりました！！

今年は赤組の優勝となりましたが、この日のために、何日も前から練習をし、頑張ってきた子どもたちを思うと全ての競技が感動でいっぱいでした。

閉会式ではPTA会長より児童代表の生徒さんに目録を授与し終了となりました。

この日、運営委員会では入場と退場のお手伝いをさせていただきました。

コロナ禍での運動会を迎え、入場制限などで大変御不便をおかけすることとなりましたが、無事役割を終える事ができたことに、改めて保護者の方に支えられていると感じた1日となりました。心から感謝申し上げます。

そして、保護者代表として、子どもたちにささやかではございますが景品を選ばさせていただきました。

来年こそは子どもたちに、いつもの運動会を開催させてあげたいと強く願うばかりです。

